



八代市立
東陽中学校
学校だより

か ぜ 東陽の旋風 ～つなぐ～

令和7年12月19日(金)
NO. 35
文責: 御寄 文男

新生徒会発足→任命式

12月16日(火)早朝、この日は気温が低くとても寒い日でしたが、武道館において、寒さに震えながら生徒会役員任命式を行いました。

前号で候補者を紹介しましたが、4人全員が信任投票によって選出されました。

会長:○○○○さん 副会長:○○○○さん 書記:○○○○さん ○○○○さん

公開討論会では、現状の「課題(NNBプロジェクト)について」、「どんな学校にしたいのか」、「その公約達成のためにどうするのか」の質問について、「自分だったらこうするんだ」という強い意志を示してくれました。任命式でも、公約実現に向けて意気込みを見せてくれた**新生徒会**の皆さんです。また、現会長の○○○○さんと、副会長の○○○○さんからは激励の言葉を力強くいただきました。全生徒が協力して、この東陽中学校をよりよくしていってほしいと思います。



♪～もういくつねると～♪ (少しはやいですが)

12月に入り、出先のお店では、クリスマス商戦と、店頭には、しめ縄や鏡餅をちらほら見かけるようになりました。12月25日を過ぎると、今度は一氣にお正月モードになるんでしょうね！ 今年もあと10日ほどですが、皆さんにとって2025年はどんな年でしたか。

八代市立学校の場合、4月始まりで、3学期制となっています。年度を通して一番長いのが2学期ですが、東陽中では単純に授業だけの週は数ほどで、ほぼ何かの行事が入っていました。そして大きな行事が多かったように思います。

実はまだ、終業式までに避難訓練、教育講演会(宮大工さん)、門松づくり(3年)、薬物乱用防止教室などがありますが、ここで2学期を振り返りたいと思います。

本校のスローガンである、「**自律**」、「**協働**」、「**貢献**」の3つに分類してみました。

笑顔あふれる学校

自律 **自分で考え、判断し、決定し行動する**
～自分が幸せになり笑顔になる～

笑顔あふれる学校

協働

目標に向かって共に活動していく
～お互いに達成感を味わい笑顔になる～

貢献

自分でなく、自分のいる
集団のために役に立とうとする
～友達や周りの人が笑顔になる～

保護者・地域の方と一緒に

他にもたくさんあります！

本年は保護者・地域の皆様には大変お世話になり ありがとうございました
2026年もどうぞよろしくお願ひいたします そして良い年でありますように
1月 8日(木)3学期始業式 実力考查
1月 9日(金)実力考查
1月 13日(火)書き初め大会 生徒集会
1月 15日(水)熊本県人権子ども集会視聴
1月 16日(金)英語検定
～ご意見ご感想等がありましたら、ぜひお寄せください

1月 17日(土)資源回収 高専推薦入試
1月 21日(水)私立専願入試
1月 23日(金)新入生説明会
1月 27日(火)給食集会
1月 29日(木)専門委員会

1月

